

## Erlebnisbericht 3

### Das neue Jahr beginnt mit Freunden

Das erste Silvester mit Fio gestalteten wir ruhig zu Hause. Da wir nicht einschätzen konnten, wie sie auf Silvesterböller reagieren würde, zogen wir es vor, es uns in der gewohnten Umgebung gemütlich zu machen und möglichst wenig von den Böllern mit zu bekommen. So verlebten wir einen schönen Silvesterabend mit unseren Tieren zu Hause. Anfang des Jahres bekamen wir viel Besuch von Freunden und genossen die Urlaubs- und Ferienzeit mit gemeinsamen Spaziergängen.

Gemeinsamer Spaziergang mit Charlotte, Bettina, Sören und Bärty



Spaziergang mit meiner Nichte Anna und ihrem Mann Sascha am Steinhuder Meer



Der diesjährige Winter war zum Glück nicht so streng. Die meisten Tage war es möglich, mit Fio ohne Glatteis hinaus zu gehen. Ich war gespannt, wie sie auf Schnee reagieren würde. Sie war aber gar nicht so aufgeregt, wie ich dachte. Das Wichtigste war, dass man trotz Schnee Stöckchen finden konnte. Mit denen spielte Fio ausgiebig, auch wenn ihre Barthaare an ihrer Schnauze schon gefroren waren. Fio ist eine unermüdliche Spielerin, selbst bei winterlicher Kälte.

Spaziergang mit Tommy im Luther Feld



Spaziergang am Luther See mit Freundin Melanie



Damit Fio im Dunkeln gut gesehen wird und sie so ein lustiger Hund ist, bekam sie von Freund Frank ein buntes Blinkehalsband geschenkt.



## Winterausflug zum Steinhuder Meer



Dieser Ausflug war etwas ganz Besonderes. Das Steinhuder Meer war in diesen Tagen großflächig zugefroren. Die Natur wirkte gedämpft, die Luft war klar und winterlich. Kein weiterer Spaziergänger begegnete uns. Es war ein sehr entspannter Spaziergang mit einer Fio, die den Schnee und die Ruhe mit ihrem Frauchen genoss.

Der erste Winter mit Fio hat mir viel Freude bereitet und wir haben wunderschöne Spaziergänge in der näheren Umgebung erlebt. Es macht einfach Spaß, mit ihr hinaus zu gehen, zu beobachten, wie sie eifrig und ausdauernd, auch bei Kälte, Stöckchen sammelt und zum Spielen animiert. Fio ist ein toller Hund. Sie hat an vielen Dingen Freude, entdeckt immer wieder Neues und ist sehr aufmerksam und wachsam. Gemeinsam mit ihr nimmt man die Umgebung anders und intensiver wahr, lauscht nach den Geräuschen, die sie möglicherweise gerade wahrnimmt und versucht die Dinge zu sehen, die sie schon lange vorher aufgespürt hat.

